

日本金融ハイブリッド証券オープン(年1回決算型)円ヘッジありコース／円ヘッジなしコース（愛称：ジェイブリッド年1）

ファンドマネージャーコメント

○投資環境

米国国債市場において、5月の債券利回りは、上昇（価格は下落）しました。

米英の貿易協定合意や米中の大幅関税引き下げにより市場のリスク回避姿勢が後退したことに加えて、米国の大型減税法案などを背景に財政悪化懸念が高まるなか、米国債の格下げや米国債入札の不調を受けて、米国債の需給不安が高まったことなどから、債券利回りは上昇しました。

ドイツ国債市場において、5月の債券利回りは、小幅に上昇（価格は下落）しました。

米欧通商交渉の難航が金利低下圧力となったものの、英国や中国の通商交渉進展を受けて市場のリスク回避姿勢が後退したことや世界的な債券需給悪化の影響などから、ドイツ債券利回りは小幅に上昇しました。

英國国債市場において、5月の債券利回りは、上昇（価格は下落）しました。

英国の消費者物価指数や小売売上高が市場予想対比で上振れたことを受けて BOE（イングランド銀行）の利下げ観測が後退したことや、世界的な債券需給悪化の影響などから、英國債券利回りは上昇しました。

邦銀ハイブリッド証券及び生損保ハイブリッド証券については、米政権による関税交渉の進展期待により市場のリスクセンチメントが改善したことから、対国債スプレッドは縮小しました。スプレッドが縮小したものの、基準となる米国債利回りが上昇したことから、同証券の債券利回りは前月末比で小幅上昇しました。

5月のドル円相場は、円安ドル高となりました。

米国債の格下げや20年債入札の不調などを受けた米国の財政悪化懸念がドル売り圧力となったものの、米中が暫定的な関税引き下げに合意し貿易摩擦懸念が後退したことがドル買い圧力となり、円安ドル高となりました。

○今後の見通し

米国債市場については、利下げペースやトランプ政権の政策を巡る不透明感などから短期的に変動性が高まる可能性があるものの利下げサイクル下において、利回りの上昇圧力は限定的と考えます。邦銀ハイブリッド証券及び生損保ハイブリッド証券については、米国景気および米国債市場全体の先行きに不透明感は残るもの、本邦の銀行および保険会社のファンダメンタルズは良好であることから、スプレッドは相対的に安定的に推移すると予想します。

○運用方針

現在のポートフォリオを基本的に維持していく予定です。ただし、市場環境によっては組み入れ銘柄の入替えも検討します。

